



L'intergénérationnel Plus que jamais d'actualité à la MFP!

Dans le cadre du partenariat qu'elle a formalisé avec Silver Valley, la MFP a participé aux Silver Awards qui se sont tenus en novembre dernier. C'est l'équipe de jeunes coachée par le senior MFP qui a remporté le challenge!

MFP et Silver Valley, qui travaillent ensemble depuis 2 ans, ont officialisé fin septembre leur partenariat.

Cela permet aux seniors des membres de la MFP d'intégrer, s'ils le souhaitent, la communauté Open Lab de Silver Valley.

De son côté, Silver Valley pourra bénéficier de l'expérience et l'expertise des seniors « MFP » sur l'ensemble du territoire.

En savoir plus

La MFP a également mis le lien intergénérationnel et la Cohabitation intergénérationnelle solidaire à l'honneur lors de 2 visioconférences qu'elle a organisées en partenariat avec l'IRPS et des associations du réseau Cohabilis, dans le cadre de son protocole d'accord avec l'Assurance Retraite.

Près de 240 personnes ont ainsi pu découvrir tout l'apport des liens intergénérationnels, dont relève la cohabitation intergénérationnelle solidaire, en termes de bien-être, confiance en soi, ou encore capacités cognitives, et ce, tant pour les jeunes que pour les seniors.

En savoir plus

Enfin, davantage de seniors seront sensibilisés à l'intérêt de la cohabitation intergénérationnelle solidaire, grâce au partenariat signé le 16 novembre 2021 entre la MFP, Cohabilis et l'UMR.



